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　　　　　庁舎移転・学校プール廃止　ストップ！ 

一点共闘を強め、区政を前に進めます

区
民
の
声
を
聞
か
な
い
区
教
委
に

「
学
校
プ
ー
ル
守
れ
」の
３
つ
の
請
願

区
民
に
明
ら
か
に
し
な
い
ま
ま

庁
舎
移
転
に
突
き
進
ん
で
い
い
の
か

12月1ķ日ུٛ議́のٛڎ෩Ȇྫਫ਼௺議֥のॷ๛

①補助金 25,355
②公共施設管理者負担金 11,799
③緊急促進補助金 1,045
④保留床処分金 54,967

総事業費合計 93,166
（単位百万円）

税金でまかなう費用と移転費用
①～③までは税金 38,199
④の内、区が購入する分 26,600
備品購入費 460
運搬経費 60
維持管理費 370
修繕積立金 80

税金投入の合計 65,769
（単位百万円）

立石駅北口地区再開発事業の総事業費と
税金でまかなう費用（2020年9月時点）

左
か
ら
片
岡
ち
と
せ
、
中
村
し

ん
ご
、
三
小
田
准
一
、
木
村
ひ

で
こ
。区
役
所
前
の
花
壇
に
て
。

1
1

月
の
区
㛗
・
区
㆟
㑅
は

࣐
ス
コ
࣑
も
ᗇ
⯋
問
題
が

᭱
大
த
Ⅼ
と
ሗ
ࡌ
ま
し
た

が
、
㟷
木
区
㛗
は
、
㑅
ᣲ

୰
も
、
今
定
例
会
所
ಙ
⾲

明
で
も
ᗇ
⯋
問
題
に
つ
い

て
一
ゝ
も
ㄒ
り
ま
ࡏ
ࢇ
で

し
た
。

　

そ
れ
ど
こ
ろ
か
⮬
民
、

公
明
は
「
㸴
㸴
０
൨

の

⛯
㔠
ᢞ
ධ
は
㛫
㐪
䣬
た


ሗ
」
と
の
本
会
㆟
㉁
問
を

⾜
い
、
区
㛗
も
「
ㄗ
䣬
た


ሗ
」
と
Ⲕ
番

を
₇
ࡌ

ま
し
た
。

　

ୗ
⾲
の
㏻
り
、
⥲
事
ᴗ

㈝
の
㸵
割
、
⣙
㸴
㸴
０
൨


は
⛯
㔠
で
ま
か
な
わ
れ

る
も
の
で
す
。
し
か
も
保

␃
ᗋ
、
修
⧋
✚
❧
㔠
は
あ

く
ま
で
も
⌧
時
Ⅼ
の
も
の

で
あ
り
、
今
ᚋ
の
༠
㆟
で

ኚ
わ
り
ま
す
。

　

区
は
、
今
定
例
会
で
「

⥲
合
ᗇ
⯋
ᩚ
ഛ
と
⌧
ᗇ
⯋

・
ᗇ
⯋
ᩜ
地
の
ά
用
᪉
㔪(

案)

」
を
ሗ
࿌
し
今
ᚋ
の
指

㔪
と
し
ま
し
た
。

　

し
か
し
、
㸷
月
に
ሗ
࿌

ࡉ
れ
た
「
素
案
」
と
୰
㌟

は
ኚ
わ
ら
ࡎ
、
保
␃
ᗋ
➼

が
い
く
ら
に
な
る
の
か
、

ᗇ
⯋
の
ど
の
㒊
⨫
を
㥐
๓

に
⛣
㌿
す
る
の
か
は
明
ら

　

今
定
例
会
で
は
、
Ꮫ
ᰯ

ࣉ
ー
ル
を
な
く
し
、
Ỉ
Ὃ

指
ᑟ
を
民
㛫
温
Ỉ
ࣉ
ー
ル

➼
を
ά
し
た
。
ࣉ
ー
ル
が
あ

る
Ꮫ
ᰯ
で
も
㡰
次
、
Ꮫ
ᰯ
እ

ࣉ
ー
ル
を
ά
用
す
る
と
い
う

⪃
え
᪉
で
す
。

　

Ꮫ
ᰯ
ࣉ
ー
ル
は
必
要
ࡔ
と

い
う
❧
ሙ
か
ら
、
「
ᩍ
職
員

の
会
」
「
Ỉ
ඖ
ᑠ
関
ಀ
⪅
の

会
」
「
Ỉ
ඖ
温
Ỉ
ࣉ
ー
ル
の

利
用
⪅
ࢧ
ー
ク
ル
」
の
３
ᅋ

య
か
ら
ㄳ
㢪
が
提
出
ࡉ
れ
ま

し
た
。

か
に
し
て
い
ま
ࡏ
ࢇ
。

　

⤖
ᒁ
、
再
開
発
ビ
ル
の

ᗋ
ࡔ
け
は
㉎
ධ
す
る
こ
と

を
決
め
る
も
の
で
し
か
な

く
、
「
区
民
ࢧ
ー
ビ
ス
の

ྥ
上
」
を
ཱྀ
実
に
し
た
再

開
発
事
ᴗ
の
ᩆ
῭
と
ゝ
わ

な
け
れ
ࡤ
な
り
ま
ࡏ
ࢇ
。

　

区
㛗
㑅
の
度
に
わ
が
ඪ

が
ᨭ

す
る
ೃ
⿵
の
ᚓ
⚊

ቑ
は
、
こ
う
し
た
区
ᨻ
の

あ
り
᪉
に
対
す
る
区
民
の

ᛣ
り
の
⌧
れ
で
す
。
引
き

⥆
き
、
㆟
会
の
内
እ
で
ᗇ

12
月
㸶
日
の
ᩥ
ᩍ
ጤ
員
会
で

は
、
ྛ
ᅋ
య
か
ら
、
ㄳ
㢪
の

㊃
᪨
ㄝ
明
を
ఛ
い
ᑂ
㆟
が
⾜

わ
れ
ま
し
た
。

　

↓
所
ᒓ
ጤ
員
や
共
⏘
ඪ
ጤ

員
か
ら
「
住
民
と
の
コ
࣑
䣻

ࢽ
ࢣ
ー
ࢩ
䣼
ン
が
と
れ
て
い

な
い
の
は
ᩍ
⫱
ጤ
員
会
の
ഃ

に
㈐
௵
が
あ
る
」
「
Ỉ
ඖ
ᑠ

の
ࣉ
ー
ル
ゎ
య
の
時
も
、
仮

設
ᰯ
⯋
も
こ
れ
か
ら
工
事
に

取
り

か
る
の
に
も
住
民
ㄝ

明
会
を
⾜
わ
な
い
こ
と
は
ㄆ

め
ら
れ
な
い
」
な
ど
、
住
民

⯋
⛣
㌿
の

ᙜ
性
を
問
い

⥆
け
て
い
か
な
け
れ
ࡤ
な

り
ま
ࡏ
ࢇ
。

の
ኌ
に
⪥
を
ഴ
け
よ
う
と
し

な
い
ᩍ
⫱
ጤ
員
会
の
ែ
度
を

ᢈ
ุ
し
、
ㄳ
㢪
の
᥇
ᢥ
を
㏕

り
ま
し
た
。

　

⮬
民
、
公
明
な
ど
は
、
⛣

ື
時
㛫
の
問
題
や
民
㛫
ࣉ
ー

ル
の
⤒
Ⴀ
≧
ែ

の

Ᏻ
な

ど
の
㉁
問
を
す
る
も
の
の
⤖

ᒁ
は
、
温
Ỉ
ࣉ
ー
ル
で
Ỉ
Ὃ

指
ᑟ
を
す
る
こ
と
に
期
待
す

る
保
護
⪅
が
い
る
と
ࣉ
ー
ル

を
な
く
す
こ
と
に
同
ㄪ
し
、

２
つ
の
ㄳ
㢪
を
ྰ
決
し
ま
し

た
。
ᑦ
、
「
利
用
⪅
ࢧ
ー
ク

ル
」
の
ㄳ
㢪
は
、
「
⥅
⥆
」

と
な
り
ま
し
た
。

　

ࡉ
ら
に
、
㸷
ྡ
の
↓
所
ᒓ

㆟
員
の
う
ࡕ
「
ᩍ
職
員
の
会

」
の
ㄳ
㢪
に
は
、
㸳
ྡ
、
「

Ỉ
ඖ
ᑠ
関
ಀ
⪅
の
会
」
の
ㄳ

㢪
に
は
、
４
ྡ
が
わ
が
ඪ
と

と
も
に
᥇
ᢥ
を

ᙇ
し
ま
し

た
。

　

こ
れ
ま
で
の
㐠
ື
の
ᡂ
果

で
あ
る
と
と
も
に
、
今
ᚋ
の

㐠
ື
と
ㄽ
ᡓ
の
ᗈ
が
り
の
可

能
性
を
♧
す
も
の
で
す
。



　地域の皆さんと金町駅にホームドア設置を求める署名運動を

おこない、鉄道事業者や議会に要請をしてきました。それが実

って、早ければ2022年度（令和4年度）には金町駅、亀有駅、新

小岩駅で工事が始まる予定です。同時に区は、ホームドア設置

の補助金を区内全駅に拡大することにしました。声を上げれば

政治は動きます。

　7期目の議員活動のスタート、区議会のなかでも、年齢でも私

より年長の議員は6名、同級生が二人いるので残りの32名は若い

議員で占められています。議会規則では、初めての委員会では

、年長者が臨時委員長に指名されるのですが、文教委員会では

その臨時委員長に指名されてしまいました。区民に背中を押さ

れて獲得した貴重な議席ですから、胸を張って頑張ります。　

　「所管が違う」。委員会で理事者がよく使います。たとえば

総務委員会で児童相談所の工事契約の議案について質疑をして

いると、「所管は保健福祉委員会なので所管が違います」と逃

げてしまいます。「内容を深めるためにも中身に入らざるを得

ない」と委員長に問うと、「質問してはいけないわけではない

」と言わざるをえませんでした。

2022年も要求実現にがんばります

片岡ちとせ

建設環境委員会

区民サービス向上対策特別委員会

木村ひでこ

保健福祉委員会

区民サービス向上対策特別委員会

総務委員会

危機管理対策特別委員会

中村しんご 三小田准一

議会運営委員会、文教委員会

都市基盤整備対策特別委員会

【０９０-８０４０‐１１８１　　高砂5-54-2　第2木曜日】【090-8686-2671　四つ木1-42-3　第3水曜日】

【080-5197-7547　堀切6-27-11　第3金曜日】 【090-8640-5378　青戸5-27-5　第１水曜日】

　初めての区議会に臨み、新人議員に区民の皆さんが期待して

いるのは、区政が新しくなっていくことがきちんと住民に見え

ることではないかと感じました。この重責をしっかりと心をこ

めて担っていきたいと思います。初質問でも取り上げたジェン

ダー平等や気候危機は社会の動きが速い分野です。敏感に繊細

に取組んでいきます。

お困りごとは各議員の携帯
電話にご連絡ください

　

今
定
例
会
で
は
、
人

類
が
直
面
す
る
緊
急
課

題
と
し
て
の
地
球
温
暖

化
対
策
を
取
り
上
げ
ま

し
た
。

　

公
共
施
設
の
電
力
は

再
生
エ
ネ
１
０
０
％
の

電
力
を
使
用
す
る
こ
と

を
求
め
た
と
こ
ろ
、
区

は
、
「
公
共
施
設
に
お

け
る
電
力
は
再
生
可
能

エ
ネ
ル
ギ
ー
1
0
0
%

の
電
力
に
切
り
替
え
る

」
と
の
答
弁
を
引
き
出

し
ま
し
た
。

　

区

が

掲

げ

た

2
0
5
0
年
ま
で
の
Ｃ

Ｏ
2
排
出
ゼ
ロ
を
目
指

す
に
は
、
省
エ
ネ
と
同

時
に
再
エ
ネ
利
用
を
確

実
に
進
め
て
い
く
必
要

が
あ
り
ま
す
。

　

環
境
基
本
計
画
素
案

で
は
、
公
共
施
設
の
新

築
や
改
築
の
際
に
は
、

設
計
段
階
で
省
エ
ネ
性

能
を
明
確
化
す
る
と
し

て
い
ま
す
が
、
区
内
の

再
開
発
エ
リ
ア
に
高
層

ビ

ル

を

建

て

る

の

も

C
O
2
排
出
量
の
問
題

が
あ
り
ま
す
。

　

樹
木
の
管
理
や
Ｃ
Ｏ

２
吸
収
量
の
見
え
る
化

も
提
案
し
ま
し
た
。

　

区
は
「
数
値
と
と
も

に
わ
か
り
や
す
い
事
例

も
掲
げ
て
い
き
た
い
」

「
樹
木
の
本
数
の
管
理

は
難
し
い
が
、
よ
り
多

く
の
植
栽
が
で
き
る
よ

う
工
夫
す
る
」
と
答
弁

し
ま
し
た
。

　

樹
木
の
保
護
、
バ
ス

路
線
の
拡
充
、
ご
み
の

減
量
な
ど
環
境
に
配
慮

し
た
取
り
組
み
は
、
区

民
が
そ
の
効
果
を
実
感

で
き
て
こ
そ
価
値
を
発

揮
し
ま
す
。

虐
待
か
ら
子
ど
も
の
命

を
守
る
た
め
に
児
童
相

談
所
の
役
割
は
ま
す
ま

す
重
要
で
す
。

　

区
は
、
児
童
相
談
所

の
開
設
時
期
を
２
０
２

４
年
度
と
決
め
工
事
を

急
ご
う
と
し
て
い
ま
す

が
、
一
番
肝
心
の
職
員

の
研
修
計
画
が
大
幅
に

遅
れ
て
い
ま
す
。

　　

そ
の
た
め
、
通
報
の
第

一
報
を
民
間
委
託
で
済
ま

　

区
は
、
1
月
日
ま
で
『
第

３
次
葛
飾
区
環
境
基
本

計
画
（
素
案
）
』『
（
仮
称
）

葛
飾
区
環
境
基
本
条
例

（
素

案
）
』
『
（
仮

称
）
葛

飾
区
集
合
住
宅
の
建
築

そ
う
と
し
て
い
る
こ
と
は
問

題
で
す
。

　　

ま
た
、
整
備
予
定
の
土

地
は
、
35
年
し
か
使
え
な

い
定
期
借
地
契
約
に
な
っ
て

い
る
た
め
、
毎
月
、
地
代

２
２
０
万
円
を
支
払
い
、

合
計
９
億
２
４
０
０
万
円
に

も
な
り
ま
す
。
施
設
整
備

費
は
26
億
円
で
す
。

　　

そ
れ
で
も
35
年
経
つ
と

更
地
に
し
て
返
さ
な
け
れ
ば

な
り
ま
せ
ん
。

　

及
び
管
理
に
関
す
る

条
例
（
素
案
）
』
の
環

境
関
連
３
つ
の
パ
ブ
リ

ッ
ク
・
コ
メ
ン
ト
を
募

集
し
て
い
ま
す
。

　

ま
た
35
年
し
か
使
え
な

い
設
計
と
施
工
に
な
っ
て
い

る
た
め
公
共
施
設
の
長
寿

命
化
に
反
し
ま
す
。

　　

人
員
体
制
や
税
金
の
使

い
方
の
問
題
か
ら
も
、
公

有
地
で
整
備
で
き
る
よ
う

開
設
時
期
の
延
期
を
求
め

て
い
ま
す
。

「
１
０
０
％
再
生
エ
ネ
電
力

に
切
り
替
え
る
」と
答
弁

児
童
相
談
所
は
公
有
地

で
整
備
を

新型コロナ対策　
16回目の緊急要望

12月9日、青木区長に要望書を渡す区議団。

右から、片岡、木村、中村、三小田。

土地の価格や定期借地契約等

について裁判が行われています

1月26日(水)
　　　11:10～
東京地裁522法廷




